

Pierden 500 hectáreas de fréjol y maíz por sequías

FLOR CONDOR / PARIAHUANCA

Los pobladores del distrito de Pariahuanca perdieron alrededor de 500 hectáreas de cultivo (fréjol y maíz) debido a la ausencia de lluvias en diferentes comunidades campesinas, manifestó ayer el alcalde Oscar Janampá Cotera.

La autoridad edil señaló que registran una sequía desde hace 3 meses, hecho que originó que los campos de cultivo -cuyas plantas se encontraban en crecimiento- terminarán afectadas por la falta

de agua.

Ante estos hechos, los pobladores de las comunidades afectadas como Ocoro, Panti, Rocchac, Huachicnapata, Huachicna, Potrero y Chanchamayo -cuya actividad agraria es su única fuente de ingreso- demandaron a las autoridades del Gobierno Regional y la Dirección Regional de Agricultura, realizar una verificación "in situ" y considerar la construcción de canales de riego y represas.